
　ところで去る４月15日（日）に29期生の４年
１組が十三の「すし半」に集まり同窓会をしま
した。遠くは島根県大田市や名古屋市などから
も、約20名が集まり昔にかえって愉しみまし
た。私はそのクラスの担任として招待されたの
ですが、私ごときを招待してくださる卒業生の
皆さんの温かい心に感謝感謝の半日でした。終
了後、北野高校にも立ち寄り昔の面影のほとん
どない校内を、少し歩きました。校舎内へは入
りませんでした。
　職員室内の写真というのは非常に少ないと思
うのですが、私が写したものを添付します。ど
ちらも記念誌発行後にネガを見つけたもので
す。何かに引用OKです。実は、添付写真の中に
写っている丸い時計は、故障して廃棄されたも
のをわたしが貰い受けて部屋に掛けています

教師　上田　俊穂
うえだ としほ

初めての担任～29期生
（すぐ止まるのですが・・・）
　昔の卒業生の寄贈品なので、定時制資料室に
置くべきなのですが、我家の想い出品としても

価 値 が 高 い の で
す。でもそろそろ
お返しすべきだと
思っています。
　石塚氏は２年間
ほど勤務され、朝
日新聞の記者とし
て転職されたので
すが、大変印象深
い、いい先生でし
た。山岳部として
石塚先生を送り出

す会を持ったのですが そのときの写真は別にあ
ります。
＊編集部　先生には数多くの資料を何回も送っていただき
北辰記念室や文集、北辰ＤＶＤに利用させて頂きました。
感謝と共に先生の体調維持を祈らずにおれません。北辰会
行事にご参加下さい。
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